

令和元年度 学校だより



令和2年3月2日（月）

御前崎市立第一小学校

学校教育目標

花いっぱい 自分 友だち 御一小

E-mail: 3月号

onichi@ed.city.omaezaki.shizuok

ピンチの今だからこそ「自分から みんなで」

弥生3月、学年最終月を迎えました。日頃、御一小の教育活動に御理解と御協力をいただき、心より感謝申し上げます。

皆様御承知の通り、2月26日の安倍首相の休校要請を受け、文部科学省、県教育委員会、市教育委員会の指示や市校長会での協議の上、3月3日（火）から休校措置をとることになりました。学年末の大切な時期に、このような措置をとらなくてはならないことに、断腸の思いです。しかし、これは未だかつてない緊急事態であることは、言うまでもありません。どうぞ、御理解の上、お力添えいただきますよう、よろしく願いいたします。

休校措置をとるにあたり、以下の内容を御家庭でもお子さんを含めた御家族で、御協議ください。前向きに生活するには、「ピンチはチャンス」ととらえること、「みんなで力を合わせる」ことが大切です。今こそ、御一小にかかわるすべての人が「ONE TEAM」になり、「自分から みんなで」を実践していただきたいと思います。

1 子どもたちが安全に過ごせるように、家庭生活の御指導をお願いします。

- ・子どもたちが家庭で安全に過ごせるように家庭内の約束の確認
- ・暖房器具、調理器具等の安全な使用についての指導を
- ・施錠や来訪者への対応について
- ・信頼がおける方との家庭間の連携 等々

2 子どもたちが家族の一員としての自覚をもつ機会に

- ・子どもができる家庭の仕事を任せる
- ・大人からのねぎらいの一言が「勇気づけのボイスシャワー」になる
- ・兄や姉の年長者としての自覚、弟や妹の年長者を敬う心等、仲良く、相手を大切にすることを学ぶ機会に

3 「自分から学ぶ」ことが試されるとき

- ・自分から 学びタイムの実践と家族からの見届けと励ましを

* 時々御一小ホームページも御覧ください。

（校長増田久美子）

